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FRAKSI PKS DPR RI

 Agenda ini dihadiri Ketua Fraksi 
PKS DPR RI Jazuli Juwaini, Anggota 
Baleg DPR RI Almuzzamil Yusuf, serta 
Wakil dan Anggota Komisi X DPR RI 
Abdul Fikri Faqih dan Fahmy 
Alaydroes. 

Senin (8/11) - Fraksi PKS DPR RI 
melakukan Konferensi Pers Interupsi 
FPKS DPR RI Terkait Permendikbud-
ristek No 30 Tahun 2021 Tentang 
Pencegahan Dan Penanganan 
Kekerasan Seksual Di Lingkungan 
Perguruan Tinggi (PPKS)"  pada 
Senin 8 November 2021 di Ruangan 
Rapat Pleno Fraksi PKS DPR RI. 

Konferensi Pers Interupsi FPKS DPR RI 
Terkait Permendikbudristek No 30 Tahun 2021
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Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Ketua Fraksi PKS DPR RI Jazuli 
Juwaini menerima langsung 
Silaturrahmi ormas kepemudaan 
GEMA Keadilan (GK) di ruang 
kerjanya, Fraksi PKS DPR RI Komplek 
Parlemen Senayan Jakarta pada 
Senin 8 November 2021. 

Silaturahim
GEMA Keadilan
Pusat



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

KH. Buchori, Lc., M.A

memberikan izin bagi kita untuk 
melaksanakan umrah sebagaimana 
kabar ini telah mereka sampaikan 
melalui kawat diplomatik ke 
Kemenlu RI,” terang Bukhori dalam 
agenda Sosialisasi Pembatalan Haji 
2021 di Kota Salatiga, (29/10/2021).   
 Politisi dapil Salatiga ini 
mengatakan, izin umrah bagi 
Indonesia merupakan sinyal positif 
bagi rencana pelaksanaan haji di 
tahun 2022 sepanjang pemerintah 
Indonesia mampu menjaga 
kepercayaan pemerintah Arab Saudi 
dengan mengendalikan pandemi 
secara terukur dan transparan. 
 Selain itu, Bukhori juga 
menerangkan soal pembangunan 
infrastruktur terkini di Mekah yang 
memungkinkan untuk menampung 

Salatiga (01/11) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Bukhori Yusuf 
membeberkan sejumlah informasi 
terkini seputar haji dan umrah. 
 Bukhori mengatakan, 
kemampuan setiap negara dalam 
mengendalikan pandemi dan upaya 
setiap pemerintah dalam melakukan 
lobi tingkat tinggi dengan Arab 
Saudi adalah kunci untuk mempe-
roleh izin masuk ke Arab Saudi.
 “Alhamdulillah atas izin Allah, 
pandemi di Indonesia kian membaik. 
Perkembangan cakupan vaksinasi 
nasional kita juga sudah berjalan ke 
arah yang positif serta didukung 
dengan budaya masyarakat untuk 
disiplin prokes yang kian tinggi. Saya 
kira ini yang menjadi bahan 
pertimbangan Saudi sehingga 

lebih banyak jemaah haji. 
Harapannya, semakin besar 
kapasitas yang dibangun akan 
berdampak pada bertambahnya 
kuota haji Indonesia sehingga bisa 
memangkas daftar tunggu haji di 
dalam negeri.  
 “Dengan pembangunan Mina 
yang dibuat bertingkat, kita 
berharap kuota haji kita bertambah 
dari 200 ribu menjadi dua atau tiga 
kali lipatnya. Walhasil, ini bisa 
mengurangi daftar tunggu jemaah 
kita yang sebelumnya antara 25 
sampai 35 tahun, maka bisa 
dipersingkat,” ujarnya. 

Sosialisasi Pembatalan Haji 2021 
di Kota Salatiga, (29/10/2021).   
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bangkit bersama. Sebab itu PKS 
hadir untuk mengisi ruang itu 
dengan mendorong pelbagai 
stimulus demi menopang 
pemulihan kondisi warga kami 
seutuhnya,” terang Bukhori sepelas 
acara serah terima bantuan beras di 
Kota Semarang, Sabtu (30/10/2021).
 Legislator daerah pemilihan 
Jawa Tengah 1 ini mengatakan, kerja 
keras PKS menyukseskan Program 
1,7 Juta Paket Sembako Covid-19 
berhasil terlaksana lantaran 
kokohnya soliditas pengurus PKS 
dari tingkat pusat hingga tingkat 
ranting.
 “Selama pandemi kami saling 
bahu membahu membantu warga 
dengan berbagai sarana dan 
kemampuan yang dimiliki oleh 

Semarang (31/10) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Bukhori Yusuf 
menyerahkan bantuan sosial 
sebanyak 10 ton beras premium 
yang ditujukan bagi warga 
prasejahtera di Kota Semarang. 
 Bantuan sosial tersebut, 
diserahkan langsung kepada warga 
pemerlu bekerja sama dengan DPD 
PKS Kota Semarang.
 “Program PKS tebar 1,7 juta 
paket sembako bagi warga 
terdampak Covid-19 akan kami 
lakukan hingga situasi nasional 
sepenuhnya membaik. Sementara, 
pemulihan kondisi kesehatan 
nasional ini juga perlu dibarengi 
dengan pemulihan kondisi sosial-
ekonomi warga imbas pagebluk 
sehingga bisa sembuh bersama dan 

anggota kami di setiap jenjang. Kami 
bekerja dengan value yang sama, 
yakni Bersama Melayani Rakyat. 
Artinya, anggota PKS di setiap 
jenjang maupun tempat, 
berkomitmen menjadi yang 
terdepan dalam memecahkan 
masalah rakyat dengan berbagai 
solusi yang bisa kami tawarkan," 
terangnya

Salurkan 10 Ton 7Beras Premium bagi 
Konstituen di Dapil Kota Semarang
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Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

orang warga yang mana bervariasi 
pinjamannya, mulai dari 500 ribu, 1 
juta, sampai 5 juta. Tentu ini sangat 
miris”, jelas Eko. 
 Eko menambahkan, baru-baru 
ini pengurus RW bersama warga 
sudah membuat gebrakan spanduk 
bertuliskan daerah bebas rentenir. 
Tetapi hanya berupa tulisan saja, 
tidak ada solusinya. 
 “Akhirnya kami dari pengurus 
RW membentuk koperasi, 
alhamdulillah saat ini sudah 
berbadan hukum resmi, memiliki 
NPWP resmi, kemudian sudah 
membuka rekening di Bank. Namun, 
masih belum jalan, kami baru 
sebatas mengurus legalitasnya saja. 
Insya Allah bulan depan akan jalan 
dengan swadaya masyarakat”, 
imbuhnya. 

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A., 
dalam rangkaian Reses ke- 6 Masa 
Persidangan 1 tahun 2021-2022, 
pada Jumat (15/10), Nur Azizah 
temui banyak warga khususnya di 
wilayah Kelurahan Jakamulya, Bekasi 
Selatan – Kota Bekasi, di Masa 
Pandemi yang terjerat hutang 
rentenir.
 Hal itu disampaikan oleh Ir. H. 
Eko Susanto, Pengurus RW 10 Graha 
Indah, Kelurahan Jakamulya. Banyak 
Warganya yang terjerat hutang 
rentenir karena terhimpit ekonomi di 
masa pandemi. 
 “Rentenir yang beroperasi di 
wilayah RW 10 saja saat ini ada 27 
orang renternir. Mereka orang luar, 
bukan warga sini. Yang terjerat 
dengan rentenir itu ada sekitar 208 

Temui Banyak Warga Terjebak 
Hutang Rentenir
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Anggota Komisi VIII DPR RI bersama 
Kementerian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan Anak 
Republik Indonesia (KemenPPPA RI), 
pada Sabtu (16/10) di Jl. 
Kemakmuran No. 45, Kota Bekasi.
 Nur Azizah menyebutkan, 
tahun 2020 IPM Kota Bekasi 
menempati posisi ke 16 di Indonesia 
yakni 81,50. Meskipun tegolong 
sangat tinggi, Pemerintah Kota dan 
Masyarakat di Bekasi tidak boleh 
cepat puas dengan angka tersebut. 
Faktanya, di lapangan saat turun ke 
masyarakat, Nur Azizah masih 
banyak menemukan warga Kota 
Bekasi mengeluhkan sulitnya 
mengakses sarana Pendidikan. 
 Hal senada di ungkapkan Arin, 

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. 
dorong Pemerintah Kota Bekasi 
lebih banyak dirikan Pusat Kegiatan 
Belajar Berbasis Masyarakat (PKBM) 
guna mempercepat masyarakat Kota 
Bekasi melakukan penyetaraan 
pedidikan melalui Kejar Paket A, B 
dan C. Dengan begitu dapat 
mempercepat Peningkatan Indeks 
Pembangunan Manusia (IPM) Kota 
Bekasi di bidang pendidikan. 
 Hal itu disampaikan Nur Azizah 
dalam kegiatan Seminar Sosialisasi 
Peran Organisasi Keagamaan dan 
Kemasyarakatan Dalam 
Perlindungan Perempuan dan Anak, 
yang diselenggarakan melalui 
Kerjasama Nur Azizah selaku 

Warga Pekayon Jaya, KotaBekasi, ia 
merupakan Pendiri Bimbingan 
Belajar Danis Eduka. Arin 
menuturkan, ia mendirikan Bimbel 
Dasih Eduka ini berlatar belakang 
karena ia tinggal di perkampungan 
Kumuh di tengah kota Bekasi di 
belakang Wagoon, Kalimalang. 
 “Di situ banyak anak-anak yang 
putus sekolah. Banyak sekali kendala 
yang terjadi baik di bidang ekonomi, 
pendidikan dan lain sebagainya. Jadi 
saya berpikir apa yang bisa saya 
lakukan, saya mendirikan bimbel ini 
untuk kalangan menengah 
kebawah. Gratis untuk anak yatim 
dan dhuafa”, kata Arin. 

Seminar Sosialisasi Peran Organisasi 
Keagamaan dan Kemasyarakatan 
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 Acara dihadiri Sekretaris DPD 
PKS Kota Tangerang, Ustadz Bayu, 
serta Balon Walikota Ibu Tuti Elfita. 
Warga berterimakasih atas acara 
baksos kacamata oleh Pak MUL.
 Lebih dari 100 orang warga 
Karang Tengah dengan antusias 
mengikuti proses pengecekan mata 
untuk menerima lensa kacamata 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL diwakili oleh Tim 
Teritorial mengadakan program 
kacamata baca gratis untuk warga 
Karang Tengah, Kota Tangerang.

yang sesuai.  Alhamdulillah acara 
berjalan dengan suskes dan lancar.
 Semoga kacamata yang 
langsung diberikan kepada warga 
dapat bermanfaat bagi mereka. 

Program Kacamata Baca
Di Karang Tengah
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Aleg DPRD dari PKS, Ustadz 
Syamsuri, MA.
 Dalam acara silaturahim yang 
diselingi dengan bakti sosial 
pemeriksaan dan pemberian 
kacamata gratis ini hadir lebih dari 
100 orang warga Neglasari, Kota 
Tangerang dengan antusias.  
  Alhamdulillah acara berjalan 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, menurunkan tim 
hadir dalam acara silaturahim 
dengan warga Neglasari, Kota 
Tangerang.  Hadir membersamai 

lancar dan berkah.  Dalam acara ini 
diserahkan KTA (kartu tanda 
anggota) PKS sebanyak 100 buah.
 

Silaturahim dengan warga Neglasari 
Kota Tangerang
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yang selamat bernama Faisal Saiful 
Alip Rahmat di Desa Wangkelang, 
Kecamatan Cingambul, Kamis 
(21/10).
 Zaidi menghibur Faisal yang 
tampak masih belum bisa 
melupakan peristiwa itu. 
 “Kita bisa lihat Faisal masih 
trauma karena kehilangan 
sahabatnya dari kecil, Aldo Maulana 
Majid,” ujarnya.
 Dalam kunjungannya ke 
Kabupaten Majalengka, Nurhasan 
Zaidi juga memberikan bantuan 

Majalengka (28/10) --- Anggota DPR 
RI, Nurhasan Zaidi ikut merasakan 
duka mendalam terhadap korban 
susur sungai Cileueur di Kabupaten 
Ciamis pada pekan lalu.
 Seperti diketahui, peristiwa 
tersebut menewaskan 11 pelajar asal 
MTs Harapan Baru yang mana dua 
pelajar di antaranya adalah warga 
Kabupaten Majalengka.
 Bentuk dukungan terhadap 
korban, Zaidi didampingi Wakil 
DPRD Majalengka Fraksi PKS, Dhora 
Darojatin menyambangi korban 

kepada Pemerintah Desa Paniis di 
Kecamatan Maja dan Desa Talaga 
Wetan, Kecamatan Talaga.
 Zaidi memberikan program 
aspirasi, yakni penerangan jalan 
tenaga surya dan bantuan sarana 
keagamaan masjid.

Kunjungi Korban Selamat 
Susur Sungai
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menjelaskan mesin roasting yang 
dihibahkan untuk 3 Kabupaten 
(Majalengka, Subang dan 
Sumedang) diharapkan dapat 
membantu pemberdayaan ekonomi 
masyarakat.
 "Bantuan ini adalah hasil-hasil 
riset BRIN, termasuk mesin sangrai 
kopi atau roasting dalam jumlah 
cukup banyak. Dan kami apresiasi 
hibah tersebut karena di Majalengka 
ada 60 lebih Kafe Kopi dan kita 
punya kebun kopi. Tapi saya dengar 
dari masyarakat kebun kopi kita 
dijual keluar Majalengka lalu balik 
lagi Majalengka dengan brand 
daerah lain," ungkap Nurhasan.
 Dengan demikian kata 
Nurhasan, saat warga Majalengka 
mulai menggeliat Pemda 

Majalengka (05/11) --- Badan Riset 
dan Inovasi Nasional (BRIN) memberi 
bantuan hibah mesin panggang 
atau penyangrai kopi (roasting) hasil 
inovasi IPB kepada warga 
Majalengka, bersama Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS, 
Nurhasan Zaidi.
 Pemberian hibah dilatar 
belakangi aspirasi dari masyarakat 
bahwa di Majalengka terdapat lebih 
dari 60 Kafe Kopi serta memiliki 
hutan Kebun Kopi.
 "Saya dapat aspirasi dari 
bawah, untuk itu saya usulkan pada 
badan riset ini dan Alhamdulillah 
dapat roasting kopi dan helm 
inovasi" kata Anggota Komisi VII DPR 
RI Nurhasan Zaidi.
 Aleg dari Dapil Jabar IX ini 

Majalengka hendaknya tanggap dan 
lebih semangat karena dari 
kementrian pusat  badan riset ini 
langsung turun dan memberi 
bantuan secara kongkrit.
 "Tentu, saya tanpa bantuan dari 
Pemda membina masyarakat dan 
mendorong bahkan jangan sampai 
kopi kita kebun kopi dijual keluar 
tapi branding-nya bukan merek 
Majalengka, namun ternyata 
masyarakat Majalengka selama ini 
kreatif sendiri bikin penggilingan 
kopi sendiri. Maka disini peran 
negara harus hadir baik pemerintah 
pusat, provinsi maupun daerah," 
tandasnya.

Salurkan Hibah Mesin Roasting 
Inovasi BRIN

H. Nurhasan Zaidi, S.Sos.I 
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perlu diperjuangkan untuk kem-
ajuan daerah dimana pemerintah 
pusat dapat berperan besar dalam 
merealisasikan", tutur Akmal.
 Akmal yang juga sebagai 
anggota DPR RI Komisi IV ini 
mengatakan, akan berkomunikasi 
dengan Pemerintah terutama 
Menteri-menteri dan pejabat eselon 
1 yang menjadi mitra kerjanya di 
DPR agar dapat menurunkan 
programnya di Sulawesi Selatan.
 Selama ini, lanjut Akmal, 
berbagai progam pemerintah 
terutama program kementerain 
pertanian, kementerian kelautan  
perikanan dan lementerian 
Kehutanan dan lingkungan hidup 
sudah turun di seluruh Indonesia 
termasuk ke Sulawesi Selatan. 

Kabupaten Bulukamba (29/10) --- 
Legislator asal Sulawesi Selatan II 
dari Fraksi PKS, Andi Akmal 
Pasluddin pada kesempatan reses 
DPR RI, berkumpul dan 
bersilaturahmi dengan para kepala 
desa di Kabupaten Bulukumba 
Sulawesi Selatan.
 Dialog dalam rangka menyerap 
aspirasi dan diskusi interaktif ini ba-
nyak mendapat masukan dan infor-
masi yang akan sangat berguna un-
tuk rapat-rapat yang akan dilakukan 
pada masa persidangan di DPR RI.
 "Banyak hal mulai dari strategis 
hingga teknis dari dialog dengan 
para kepala desa ini. Mereka sebagai 
pimpinan pemerintahan tingkat 
desa banyak memberi informasi 
berharga sekaligus aspirasi yang 

 Untuk ke Kabupaten 
Bulukumba, lanjut Akmal, memang 
belum seluruhnya menjangkau 
setiap desa untuk berpartisipasi 
dalam program. Bukan hanya di 
Bulukumba, tambahnya, hampir 
semua Kabupaten Kota ada saja spot 
yang belum tersentuh program 
pemerintah, untuk itu pentingnya 
dialog-dialog seperti ini agar 
mensinergikan informasi langsung 
dari lapangan sehingga nantinya, 
perogram pemerintah pusat dapat 
tepat sasaran.

Akmal Dialog dengan Para Kepala Desa 
di Kabupaten Bulukumba
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 Fenomena ini ditemui Nur 
Azizah, salah satunya saat bertemu 
Sudarmono, Tokoh Agama di Teluk 
Pucung. Sudarmono menyampaikan 
permasalahan terkait masih 
minimnya peran KUA memberikan 
pemahaman, terkait siapa saja yang 
dapat menjadi wali penikahan dan 
tidak boleh menjadi wali bagi calon 
mempelai Wanita. 
 “Terkait masalah pengurusan 
pernikahan, perlunya masyarakat 
memahami tentang Undang-
undang pernikahan. Karena jujur 
saja kami di masyarakat berdosa 
juga, ketika ada masyarakat kita 
pertama, yang menikah di bawah 
umur. Kedua, masalah perwalian. Ini 
yang masih sering dianggap 
gampang, oleh para penghulu”, kata 
Sudarmono.

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj.  Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A., 
dalam rangkaian Reses ke- 6 Masa 
Persidangan 1 tahun 2021-2022, 
Kamis (14/10), Nur Azizah Menyerap 
Aspirasi warga di RW 04 Kelurahan 
Teluk Pucung, Bekasi Utara. Nur 
Azizah temui masih minimnya peran 
KUA dalam melakukan pembekalan 
pra Nikah di Masyarakat, khususnya 
terkait Syariat dalam pernikahan. 
 “Di dapil masih banyak saya 
temui fenomena masyarakat yang 
belum paham terkait syariat dan 
syarat-syarat sah nya penikahan, 
khususnya bagi yang muslim. Tidak 
hanya bekal ilmu dalam mengarungi 
rumah tangga saja yang harus dibe-
kali, tapi ilmu-ilmu syariat terkait 
sahnya suatu pernikahan itu masih 
minim dipahami”, kata Nur Azizah.

Tinjau Kegiatan Padat Karya Ditjen 
Perkeretaapian di Kampung Cikole
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Strategis Nasional Bendungan 
Leuwikeris Hendra Utama dan 
Agung Setiawan. Hadir juga 
Kontraktor Pelaksana PP-BBN KSO, 
dan Humas Leuwikeris. Kegiatan 
berlansung dengan prokes yang 
ketat sesuai aturan ditengan wabah 
Pandemi Covid-19.
 Toriq menyebutkan bahwa ia 
mendapatkan penjelasan secara 
komprehensif dari PPK Proyek 
Strategis Nasional Bendungan 
Leuwikeris. Bendungan ini memiliki 
luas genangan seluas 242 hektare 
dengan volume tampungan sebesar 
81,44 juta meter kubik.
 “Bendungan ini akan 
bermanfaat untuk meminimalisir 
risiko banjir serta memiliki potensi 
pariwisata dan sumber tenaga listrik 

Tasikmalaya (28/10) --- Anggota 
Komisi V DPR RI dari Fraksi PKS, Toriq 
Hidayat, mengadakan kunjungan 
proyek Bendungan Leuwikeris, Rabu, 
(27/10/2021) yang bertempat di 
Gardu Pandang. 
 Politisi PKS asal Tasikmalaya 
ingin mengetahui progres Proyek 
Startegis Nasional (PSN) 2020 ini.
 “Pasalnya Saya mendapatkan 
kabar bahwa proyek PSN ini 
terkendala oleh beberapa hal. 
Kunjungan Saya ke proyek 
bendungan leuwikeris diharapkan 
bisa menggali informasi langsung 
dari Penanggungjawab Proyek,” 
katanya. 
 Kunjungan kerja reses Anggota 
Dewan dari Fraksi PKS  tersebut di 
sambut langsung oleh PPK Proyek 

hingga 20 MW. Sebagian besar atau 
sekitar 82 presen fasilitas 
pendukung dan fasilitas umum 
Bendungan Leuwikeris telah selesai 
dibangun,” Sebutnya

Kunjungi Proyek Startegis Nasional 
Bendungan Leuwikeris

KH Toriq Hidayat, Lc
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Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.

meneladani ajaran dan kiprah kaum 
perempuan bagi kemajuan umat 
dan bangsa. Itu semuanya tercatat 
dengan tinta emas semenjak masa 
Rasulullah SAW hingga masa 
perjuangan kemerdekaan negeri ini,” 
demikian disampaikan Hidayat 
secara virtual dalam kegiatan 
peringatan Maulid Nabi Muhammad 
SAW yang berbarengan dengan 
peringatan hari Sumpah Pemuda, 
oleh Kajian Muslimah Masjid Raya Al 
Ittihaad, pada hari Kamis (28/10) di 
Tebet, Jakarta Selatan. 
 Acara tersebut juga diisi oleh 
Gubernur DKI Jakarta Anies R. Bas-

Jakarta (30/10) --- Anggota DPR yang 
juga Wakil Ketua MPR RI Hidayat Nur 
Wahid, mengingatkan kaum 
perempuan, baik kaum ibu maupun 
pemudi, untuk tak hanya 
memperingati tetapi mengambil 
hikmah agar dapat melanjutkan 
peran kontributif kaum perempuan 
yang telah tercatat sepanjang 
sejarah Islam maupun sejarah 
Republik Indonesia. 
 “Bersama momentum 
peringatan Maulid Nabi Muhammad 
SAW, dan peringatan Sumpah 
Pemuda pada hari ini, semakin 
penting kita mendalami dan 

wedan, dan Da’i Nasional Das’ad 
Latif.
 Dalam sambutannya kepada 
ribuan ibu-ibu yang berasal dari 
berbagai majelis taklim Jakarta 
Selatan ini, Anggota DPR RI Dapil DKI 
Jakarta II yang meliputi Jakarta 
Pusat, Jakarta Selatan, dan Luar 
Negeri yang biasa dipanggil HNW ini 
menyampaikan bahwa peringatan 
Sumpah Pemuda merupakan 
inspirasi bagi seluruh anak bangsa, 
tidak terkecuali bagi kaum 
perempuan termasuk Muslimah nya.
 

Peringati Maulid 
di Hari Sumpah Pemuda
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Hj. Nevi Zuairina

melayani masyarakat", tutur Nevi.
 Adapun perwakilan nagari 
yang ditemui Nevi antara lain, Sipi-
nang, Baringin, Matua hilia, Lawang,  
Tigo balai,  Parik panjang,  Geragah-
an,  Lasi,  Panampuang, Magek,  Koto 
tuo,  Koto panjang,  dan Sariak.
 Politisi PKS ini mengatakan, 
berkelilingnya anggota DPR selain 
menyapa konstituen di dapil, juga 
sekaligus menyerap aspirasi 
pembangunan daerah yang akan di 
ajukan ke pemerintah pusat. 
 "Semoga masukan dari tokoh 
masyarakat yang merupakan simpul-
simpul penduduk di sumbar dapat 
memberikan gambaran kebutuhan 
yang ada di tengah kehidupan 
rakyat sesungguhnya. Aspirasi yang 
masuk akan kami catat sebagai 

Kabupaten Agam (30/10) --- 
Anggota DPR RI asal Sumatera Barat 
II dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina pada 
masa Reses Pekan akhir di Bulan 
Oktober 2021 mengunjungi 
Kabupaten Agam yang masuk 
daerah pemilihannya.
 Agenda bertemu masyarakat di 
Kabupaten Agam, Nevi 
bersilaturahim dengan para tokoh 
masyarakat yang mewakili tokoh 
desa di daerah terebut.
 "Alhamdulillah sekitar tigabelas 
tokoh masyarakat yang berbeda-
beda nagari dapat bertemu di Agam 
ini. Saya akan keliling terus menemui 
tokoh-tokoh tingkat nagari untuk 
kedepannya akan kami sinergikan 
baik untuk pembangunan maupun 
berbagai peningkatan kinerja untuk 

bahan pembicaraan rapat ketika 
bertemu dengan mitra kerja di DPR 
pada saat sidang resmi di komisi. 
Semoga pertemuan-pertemuan ini 
bermanfaat, dan akan dilanjutkan 
pada daerah-daerah lain secara 
bergiliran", tutup Nevi Zuairina.

Bertemu Wali Nagari dan Tokoh 
Masyarakat Kabupaten Agam saat Reses
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salah satu rangkaian keliling 
kegiatan di kabupaten Padang 
Politisi PKS ini setelah bertemu 
dengan para pemuda - pemudi yang  
terus belajar meningkatkan 
kapasitas diri merasa yakin, bahwa 
masa depan bangsa Indonesia ini 
akan ada penerus yang tetap 
berkualitas. Untuk itu ia 
memesankan kepada para remaja 
yang hadir pada pertemuan agar 
senantiasa terus meningkatkan 
kualitas diri sekaligus 
mempertahankan idealisme yang 
akan selalu ada benturan dari masa 
ke masa.Pariaman", Kata Nevi.
 

Padang Pariaman (02/11) ---  Anggo-
ta DPR RI dari Fraksi PKS asal Suma-
tera Barat II, Nevi Zuairina bertemu 
dengan Jaringan Pemuda dan 
Remaja Masjid Indonesia (JPRMI), di 
Sungai Limau, Padang Pariaman.
 Kegiatan yang mayoritas 
dihadiri para remaja ini membuat 
Nevi merasa bangga, karena gene-
rasi penerus ini masih semangat 
untuk bergerak dan beraktivitas, 
dalam bingkai meningkatkan 
kapasitas diri baik keilmuan maupun 
keterampilan berorganisasi.
 "Kegiatan silaturahim di Kabu-
paten Padang Pariaman ini meru-
pakan undangan dari masyarakat,  
sebelum masuk masa persidangan di 
DPR RI. Bersilaturahim dengan para 
pemuda pemudi yang tergabung 
dalam wadah JPRMI ini merupakan 

Silaturahin Jaringan Pemuda & Remaja 
Masjid Indonesia di Padang Pariaman
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Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM

tiap-tiap ranting di masing-masing 
cabang tersebut.
  Fikri juga berkesempatan 
untuk mengunjungi separuh dari 
keseluruhan jumlah cabang di 
dapilnya untuk menyapa para kader 
partai dakwah itu dan 
mendengarkan keluh kesah mereka. 
 Beberapa waktu belakangan, 
kasus penambahan angka positif 
Covid memang mengalami 
penurunan yang cukup signifikan 
dibanding beberapa bulan lalu 
seiring dengan bertambahnya 
jumlah penduduk yang sudah 
vaksin. Dengan capaian tersebut, 
saat ini status PPKM dua kota di Jawa 
Tengah, Kota Semarang dan Kota 
Tegal berada pada level 1 sehingga 
kegiatan ekonomi, pendidikan juga 
pariwisata mulai dibuka.  

Anggota DPR RI dari Dapil Jawa 
Tengah IX, Abdul Fikri Faqih 
membagikan sembako kepada para 
pengurus partai hingga tingkat 
ranting di daerah pemilihannya yang 
meliputi Kota Tegal, Kabupaten Tegal 
dan Kabupaten Brebes. 
 “Pandemi belum berakhir, 
masih banyak yang merasakan 
dampaknya hingga hari ini,” ujarnya 
menutup rangkaian kegiatan pada 
masa reses (25/10). 
 Pada kegiatan tersebut, Fikri 
membagikan sejumlah 1767 paket 
sembako yang berisi beras, gula, dan 
minyak goreng. Pembagian di 
lakukan melalui struktur tiap cabang 
di Kota Tegal, Kabupaten Tegal dan 
Kabupaten Brebes yang total 
berjumlah 39 cabang. Paket tersebut 
diperuntukkan bagi pengurus pada 

Bagikan Sembako Kepada 
Struktur PKS di Dapil
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khususnya bagi masyarakat di 
Dapilnya serta masyarakat Jawa 
Barat dan Indonesia secara umum.
 “Harapan saya ke depan, selain 
melanjutkan kebaikan-kebaikan 
Almarhum, saya juga beraharap 
lebih mampu untuk berbuat untuk 
masyarakat,” ungkap Diah.
 Perempuan yang aktif sebagai 
Wakil Ketua Ikatan Cendekiawan 
Muslim Indonesia (ICMI) Korwil Jawa 
Barat ini menambahkan bahwa 
berbagai tantangan yang dihadapi 
DPR sebagaimana disampaikan pada 
Paripurna akan menjadi fokus 
utamanya selama masa jabatannya, 
salah satunya adalah tentang 
ketahanan pangan.

Jakarta (1/11) — Diah Nurwitasari 
resmi dilantik sebagai anggota 
pengganti antarwaktu (PAW) Fraksi 
PKS. Pelantikannya dilakukan dalam 
Sidang Paripurna Pembukaan Masa 
Sidang II 2021-2022 pada Senin 
(1/11) siang di Ruang Rapat 
Paripurna Gedung Nusantara II, DPR 
RI, Senayan, melalui pembacaan 
Surat Keputusan Presiden (Kepres) 
Nomor 117/P, Nomor 119/P dan 
Nomor 125/P Tahun 2021.
 Diah dilantik untuk 
menggantikan Almarhum Adang 
Sudrajat dari Daerah Pemilihan Jawa 
Barat II yang meliputi Kabupaten 
Bandung dan Bandung Barat. Bagi 
Diah, amanah ini menjadi jalannya 
untuk melanjutkan kebaikan-
kebaikan Almarhum Adang 

Dilantik sebagai PAW
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Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si

berasal dari 17 partai. 
 Hadir juga tokoh pengurus 
komunitas, tokoh ormas perempuan 
dan tokoh keumatan lainnya. 25 
peserta hadir offline di lokasi 
kegiatan dan sekitar 200 partisipan 
mengikuti secara online. 
 Menurut Ketua BPKK DPD PKS 
Jakarta Timur, Burhanita, acara ini 
bertujuan untuk menjalin komuni-
kasi dan silaturahim dengan para 
pegiat perempuan yang merupakan 
bagian dari komponen bangsa agar 
dengan segala perbedaan dan kera-
gaman yang ada, kaum perempuan 
bisa bersinergi membangun bangsa. 
 "Dengan semangat sumpah 
pemuda para pegiat diharapkan 
memiliki semangat kaum muda 
dalam menjalankan aktivitasnya," 
pungkasnya.

Jakarta (02/11) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS dari Daerah 
pemilihan Jakarta Timur, Anis 
Byarwati, menghadiri Kegiatan 
Silaturahim Kebangsaan di Rumah 
Aspirasi atau Kantor DPD PKS Jakarta 
Timur di kawasan Rawamangun. 
 Kegiatan ini merupakan bagian 
dari rangkaian kegiatan 
memperingati Sumpah Pemuda ke-
93 tanggal 28 Oktober 2021. 
 Acara yang diselenggarakan 
bertepatan dengan masa reses 
Anggota DPR RI ini, bekerja sama 
dengan Bidang Perempuan dan 
Ketahanan Keluarga (BPKK) DPD PKS 
Jakarta Timur. 
 Mengambil makna sumpah 
pemuda, silaturahmi kebangsaan ini 
dihadiri tokoh-tokoh perempuan 
partai politik se-Jakarta Timur yang 

Silaturahim Kebangsaan 
di Rumah Aspirasi
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acara ini, Yusrizal, menjelaskan  QRIS 
merupakan upaya standardisasi oleh 
Bank Indonesia untuk semua 
perusahaan yang memanfaatkan 
teknologi finansial (fintech) seperti 
GoPay, OVO, DANA, LinkAja, dan 
lainnya. 
 Menurutnya, QRIS menyatukan 
berbagai macam QR code dari 
beragam Penyelenggara Jasa Sistem 
Pembayaran (PJSP). Hal itu membuat 
transaksi digital menggunakan QR 
code menjadi lebih cepat, aman, dan 
tentunya mudah. Oleh karena itu, 
setiap penyedia PJSP berbasis QR 
code baik lokal maupun asing wajib 
menggunakan QRIS. 

Jakarta (02/11) --- Anggota Komisi XI 
DPR RI dari Fraksi PKS asal daerah 
pemilihan Jakarta Timur, Anis 
Byarwati, menghadiri acara 
sosialisasi kebijakan Bank Indonesia 
yaitu Quick Response Code 
Indonesian Standard (QRIS). 
 QRIS merupakan salah satu 
standarisasi pembayaran 
menggunakan metode QR Code dari 
Bank Indonesia agar proses transaksi 
dengan QR Code menjadi lebih 
mudah, cepat, dan terjaga 
keamanannya. 
 Acara sosialisasi yang dihadiri 
segmen millennial ini dilaksanakan 
di kantor kecamatan Makasar, 
Jakarta Timur. 
 Perwakilan Bank Indonesia 
yang menjadi nara sumber dalam 

Sosialisasi Quick Response Code 
Indonesian Standard (QRIS)
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secara virtual bertema 'Peran dan 
Kiprah Perempuan PKS di 
Lingkungan Kemasyarakatan' yang 
diselenggarakan bekerja sama 
dengan Bidang Perempuan dan 
Ketahanan Keluarga (BPKK) DPD PKS 
Jakarta Timur ini, Anis hadir dalam 
rangka berbagi pengalaman dengan 
mereka.
 Anggota DPR RI dari daerah 
pemilihan Jakarta Timur ini 
menjelaskan dua unsur pokok dalam 
pemberdayaan masyarakat ala PKS. 
Pertama adalah masyarakat yang 
mau menerima kehadiran anggota 
PKS dan kedua adalah para 

Jakarta (03/11) --- Anggota 
perempuan PKS adalah ‘kader partai’ 
yang tangguh. Kiprahnya di 
masyarakat selalu yang terdepan.  
Meskipun PKS merupakan partai 
oposisi, tetapi dalam menyelesaikan 
problematika di masyarakat selalu 
sigap dan terdahulu melayani 
masyarakat.  
 Demikian disampaikan Anis 
Byarwati, Anggota DPR-RI Komisi XI 
F-PKS, dalam silaturahim bersama 
Anggota Perempuan PKS Penggerak 
di Masyarakat pada Ahad 
(31/10/2021). 
  Dalam pertemuan yang digelar 

penggerak yang diperankan oleh 
anggota PKS di masyarakat. 
 “Tidak ada artinya kualitas 
anggota yang bagus dan militan, 
tetapi tidak bergerak atau tidak 
diterima di masyarakat.  Anggota 
partai ibarat sebuah pesawat 
terbang dan masyarakat adalah 
landasannya. Secanggih apapun 
pesawat terbang, ia butuh landasan 
untuk mendarat.  PKS adalah partai 
yang butuh masyarakat.  Kerja-kerja 
anggotanya harus bersama, dari dan 
untuk masyarakat,” papar Anis.  

Silaturahim bersama Anggota Perempuan 
PKS Penggerak di Masyarakat 
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angka pertumbuhan tersebut karena 
baseline-nya rendah. Sebelumnya 
pada kuartal kedua year on  year di 
tahun 2020 pertumbuhan ekonomi 
minus 5,32% secara nasional. 
 Wakil ketua Badan 
Akuntabilitas dan Keuangan Negara 
(BAKN) DPR RI ini juga menyoroti 
korelasi data dan perkembangan 
UMKM di lapangan. Data 
menunjukkan bahwa jumlah UMKM 
sebesar 99,99% dari keseluruhan 
pelaku usaha di Indonesia, dengan 
menyerap lapangan kerja 96,92% 
yang menyumbang PDB 60,19%.
  Menurut Anis, angka dalam 
data ini merupakan  angka-angka 
yang menggembirakan. Namun 
sejauh pengamatannya, fakta di 
lapangan ketika pandemi terjadi, 

Makassar (29/10) --- Komisi XI DPR RI 
melakukan kunjungan kerja ke 
Provinsi Sulawesi Selatan. Turut serta 
dalam rombongan Komisi XI DPR RI, 
Anggota Legislative dari Fraksi PKS, 
Anis Byarwati. 
 Dalam tanggapannya terhadap 
kinerja pembangunan ekonomi di 
Sulawesi Selatan, Anis memberikan 
apresiasi atas kinerja di bidang 
ekonomi yang sangat baik yaitu 
pertumbuhan ekonomi provinsi di 
atas angka pertumbuhan Nasional. 
 "Pada kuartal II tahun 2021, 
pertumbuhan ekonomi Nasional 
tercatat sebesar 7,07% dan 
pertumbuhan provinsi Sulawesi 
Selatan sebesar 7,66%," ungkapnya.
 Walaupun sebagaimana 
diketahui, imbuhnya, tingginya 

banyak UMKM yang terdampak dan 
tidak mampu bertahan. Alokasi 
anggaran Penanganan COVID-19 
dan Pemulihan Ekonomi Nasional 
(PC-PEN) untuk UMKM, belum 
mengangkat daya beli masyarakat. 
 “Relaksasi yang dilakukan OJK, 
berbagai inovasi program yang 
dilakukan BI, belum mengangkat 
daya beli masyarakat,” katanya. 

kunjungan kerja Komisi XI DPR RI 
ke Sulawesi Selatan
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Teddy Setiadi, S.Sos

an ATR/BPN.
 “Goodwill dari pemerintah 
dalam menyelesaikan permasalahan 
pertanahan, diantaranya masalah 
sertifikat atas kepemilikan tanah 
patut kita apresiasi. Disamping itu 
perlu ada terobosan yang berani dan 
solutif.” Jelas Teddy
 Teddy menambahkan bahwa 
masalah pertanahan ini cukup rumit, 
banyak orang yang terlibat, salah 
satu yang menjadi isu bersama juga 
adalah soal mafia tanah.
 “Kita akan terus berupaya agar 
masyarakat bisa mendapatkan hak-
haknya diantaranya dengan cara 
menyosialisasikan program strategis 
dari kementerian ATR/BPN yang di 
dalamnya terkait urusan sertfikat 
tanah” Ujar Teddy

Bandung (02/11) --- Anggota Komisi 
II DPR RI Teddy Setiadi, melakukan 
sosialisasi bersama terkait program 
strategis Kementerian Agraria dan 
Tata Ruang/Badan Pertahanan Nasi-
onal (ATR/BPN), Sabtu, (30/10/2021).
 Bertempat di Hotel Pavilijoen 
sosisalisasi program ini dibaregi 
dengan pemberian sertifikat tanah 
kepada masyarakat Kota Bandung. 
 Dalam kesempatan tersebut, 
Teddy Setiadi selaku Anggota 
Dewan Perwakilan Rakyat (DPR RI) 
yang terpilih dari daerah pemilihan 
Kota Bandung dan Kota Cimahi ber-
komitmen untuk membantu masya-
rakat menyelesaikan permasalahan 
pertanahan di Kota Bandung salah 
satunya dengan menggandeng 
mitra kejra komisi II yatu Kementeri-

Sosialisasi program strategis 
Kementerian ATR/BPN
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SMA ini. Padahal lagi hujan, tapi 
rombongan kami masih disambut 
dengan tarian dan atraksi drumb 
band yang luar biasa. Sekali lagi, 
terimakasih banyak atas 
penerimaannya.

Selasa (02/11/2021) Anggota Komisi 
IV DPR RI, Fraksi PKS Johan Rosihan 
bersama bu Direktur Pengendalian 
Pencemaran Air dari KLHK 
menghadiri sosialisasi Bantuan 
Infrastruktur Hijau sekaligus 
launching program di SMAN 1 
Empang. Senang sekali melihat 
antusiasme siswa dan guru2 kita di 

Hadiri Launching program 
di SMAN 1 Empang

H. Johan Rosihan, S.T



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

H. Johan Rosihan, S.T

Anggota Fraksi PKS DPR RI Dapil NTB 
H. Johan Rosihan megisi masa reses 
dengan melakukan Pengukuhan 
Ratusan PKS Muda Kabupaten 
Sumbawa Barat oleh di Pulau 
Kenawa pada Senin 1 November 
2021

Pengukuhan 
Ratusan 
PKS MUDA 
Kabupaten 
Sumbawa
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menyampaikan ke pemerintah pusat 
bahwa ada Desa di NTB yaitu Desa 
Pamanto yang sudah memulai 
program sarang burung walet ini 
sebagai pesan bahwa Sumbawa 
sudah mewujudkan keinginan pak 
Jokowi," ujarnya bangga.
 Sementara Kepala Desa Paman-
to, Iman Ikraman mengatakan, 
peresmian pusat budidaya sarang 
burung walet ini dilakukan sebagai 
tekad Desa sertempat dalam 
mengikuti dan mewujudkan arahan 
dari Menteri Pertanian dan Menteri 
Perdagangan terkait dua sektor 
unggulan pemerintah pusat yaitu 
Sarang Burung Walet dan Porang. 
 "Potensi sarang burung walet 
di Pamanto cukup bagus, sehingga 
Pemdes Pamanto pun menginisiasi 

Sumbawa (05/11) --- Anggota  
Komisi IV DPR RI dari Fraksi PKS, 
Johan Rosihan mengapresiasi 
inovasi Desa Pamanto sebagai Desa 
yang mewujudkan Program Andalan 
dari pemerintah pusat. 
 "Pemerintah pusat serius 
mewujudkan sarang burung walet 
dan porang sebagai sektor andalan. 
Dan Desa Pamanto ini 
menyambutnya dengan kerja, 
langsung action. Tidak hanya sibuk 
bernarasi soal kemandirian namun 
mewujudkannya dengan sangat 
cepat dan apik," kata Johan Rosihan 
 Johan mengatakan, dirinya 
akan menyampaikan kabar baik ini 
langsung kepda Menteri Pertanian, 
nantinya.
 "Kita akan bangga 

budidaya burung walet ini. Ini 
komitmen kami mendukung 
pemerintah pusat," kata H Iman 
Ikraman di sela kegiatan peresmian 
bangunan sarang burung walet, 
Rabu (03/11/2021).
 Pembangunan pusat budidaya 
sarang burung walet di Desa 
Pamanto dialokasikan dari APBDes 
2020. Sementara tanah lokasi 
bangunan sarang burung Walet 
Desa Pamanto diwakafkan oleh 
Ketua PKK Desa Pamanto, Ema 
Yuniarti kepada dua Masjid desa. 
 "Dengan begitu, dua masjid di 
desa ini juga akan mendapatkan 
hasil dari keuntungan sarang burung 
walet 20% dan ke PADes 80%. Kita 
libatkan masyarakat dalam 
pengelolaannya," ujarnya.

Hadiri Peresmian Sarang Burung Wallet
Desa Pamanto Sumbawa

H. Johan Rosihan, S.T
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H. Johan Rosihan, S.T

merasa terbantu dengan adanya 
program ini karena dianggap bisa 
mendorong perekonomian rumah 
tangga di tingkat desa. Mereka 
berharap kepada pemerintah agar 
program2 semacam ini terus 
berkelanjutan dan diperbanyak lagi 
titik-titiknya di masa mendatang.

Rabu (03/11/2021) Anggota Komisi 
IV DPR RI Fraksi PKS, Johan Rosihan, 
ST bersama Ibu Wakil Bupati 
Kabupaten Sumbawa, Dewi Noviany, 
Spd.,M.pd melakukan panen sayur di 
salah satu kelompok penerima 
program Pekarangan Pangan Lestari 
(P2L) melalui aspirasi Anggota DPR 
RI.Masyarakat terutama ibu-ibu 

Panen Sayur Penerima Program 
Pekarangan Pangan Lestari (P2L)
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H. Johan Rosihan, S.T

yang luar biasa. "Mari jadikan 
momentum maulid sebagai refleksi 
diri, bahwa setiap manusia sebagai 
pemimpin selalu punya tanggung-
jawab. Entah dalam skala besar atau 
pun kecil, suri tauladan baginda 
Nabi wajib kita hadirkan dalam 
setiap gerak dan tindakan kita." 
Ungkap Politisi PKS Johan Rosihan.

Rabu (03/11/2021) Anggota Komisi 
IV DPR RI, Johan Rosihan, ST menye-
lenggarakan maulid Nabi di rumah 
aspirasi di Kabupaten Sumbawa. 
Turut hadir dalam acara tersebut,  
Wabup Kab. Sumbawa, Dewi 
Noviany, Ketua MUI Kab. Sumbawa, 
Syukri Rahmat, teman2 dari unsur 
kepolisian, juga tokoh2 lintas etnis 

Peringati Maulid Nabi SAW dan 
Serap Aspirasi Warga Sumbawa
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KH. DR. Muslih Abdul Karim, MA

( Ketua Umum MAPADI)

Dr. KH. Ali Akhmadi, MA,  Al-Hafidz 

(Ketua BPU-DPP PKS)

DEWAN JURI

Masa Pendaftaran 

20 Oktober - 13 November 2021

Babak Penyisihan di 34 Provinsi  akan 

diselenggarakan antara 14 November 

hingga 2 Desember 2021 bertempat 

di Kantor Dewan Pengurus Wilayah 

Partai Keadilan Sejahtera (DPW PKS)  

di 34 Provinsi se Indonesia. 

Babak Final: Rabu 8 Desember 2021

AGENDA PELAKSANAAN

Diselenggarakan Dalam Rangka 

Milad Fraksi PKS DPR RI Ke-17 dan 

Hari Santri Nasional 2021 

LOMBA BACA
V
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17FPKS 
DPR 
RI

Tahun

Raih Juaranya Rebut Hadiahnya

UMRAH (Rp 30.000.000)
Rp 25.000.000,-  
Rp 20.000.000,-  

Juara 1
Juara 2
Juara 3

Setiap Peserta akan mendapat sertifikat yang ditanda tangani oleh 

Ketua Majlis Syura, Presiden PKS dan Ketua Fraksi PKS DPR RI

Juara Harapan 1
Juara Harapan 2
Juara Harapan 3
 

Rp 15.000.000,-  
Rp 10.000.000,-  
Rp 5.000.000,-  

HADIAH UTAMA

UMRAH

Habib Dr. Salim Segaf Aljufri, MA
Ketua Majelis Syuro PKS

fraksipksdprrifraksi.pks.id @FPKSDPRRI PKS TV DPR RIFPKS DPR RI

NARAHUBUNG

0856-4554-6397  Agus. A. Wahid MG, SPd, M.Sc. 

0822-6062-1141 Susiati Puspasari, B.Sc., M.Sc. 

0813-2025-0848  Iman Sulaiman, Lc. 

0813-8642-7673  Dr. Suesilowati 

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA
Ketua Fraksi PKS DPR RI

Hj. Ledia Hanifa A, S.Si., M.Psi.T
Sekretaris Fraksi PKS DPR RI

Ikutilah

PENDAFTARAN

Link Pendaftaran online: 

https://bit.ly/lbkkvirtual2021fraksipks
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Rafli

oleh rakyat, wabil khusus Kabupaten 
Aceh Selatan, dan Aceh secara 
keseluruhan" Ujar Rafli
 Kesempatan tadi, imbuh Rafli, 
kita sudah berkomunikasi dengan 
Dirut PT ASN dan mereka 
menyebutkan ada 20.000 Hektar.
 "Jika kita punya pabrik sendiri 
di Aceh, tentu keuntungan 
masyarakat akan bertambah. Kita 
harap pabrik refinery hadir di Aceh" 
tutup Rafli.
 Sebagai informasi, pabrik 
refinery tersebut akan menghasilkan 
produk turunan CPO, seperti Olein 
atau minyak goreng, stearin sebagai 
bahan baku margarin, dan 
oleokimia. Pembangunan pabrik ini 
sejalan dengan BUMN melakukan 
hilirisasi usaha.

Aceh Selatan (07/11) ---Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS asal Aceh, Rafli, 
meninjau perkebunan sawit 
masyarakat dan BUMN di kawasan 
Trumon Timur, Kabupaten Aceh 
Selatan, Jumat (05/11/2021).
 Setelah mengunjungi 
perkebunan warga setempat ia 
melengkapi kunjungan kerjanya 
dengan Perkebunan BUMN, PT Agro 
Sinergi Nusantara ( ASN ) yang 
sempat mandek produktifitasnya 
saat konflik bersenja berkecamuk di 
provinsi diujung barat tersebut.
 Anggota Komisi VI itu 
mengatakan, sebagai warga negara, 
Kita wajib menjaga dan mem-
produktifkan kebun ini.
 "Tujuannya tentu agar 
kemanfaatannya dirasakan utuh 

Tinjau perkebunan sawit masyarakat 
dan BUMN di kawasan Trumon Timur
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H. Rofik Hananto, S.E

pengembangan infrastruktur 
pedesaan, penerapan teknologi dan 
inovasi untuk pengembangan 
produk unggulan, membangun 
keterampilan/kompetensi, melalui 
sinergi komunitas/masyarakat, dunia 
usaha, akademisi dan pemerintah 
pusat/ daerah.
 Acara ini juga dihadiri oleh 
Camat Pejagoan Ida Indrayani, 
Kepala Desa Kuwayuhan Agus 
Sujoko, Direktur Bumdes Sartimin, 
dan Pengurus DPTD PKS Kebumen.
 Direktur Bumdes Sartimin 
mengucapkan terima kasih dan 
apresiasi yang setinggi-tingginya 
atas bantuan yang diberikan oleh 
Rofik Hananto.

Kebumen (08/11) --- Anggota DPR RI 
Fraksi Partai Keadilan Sejahtera Rofik 
Hananto menyalurkan bantuan 
program aspirasi desa berinovasi di 
Desa Kuwayuhan, Kecamatan 
Pejagoan, Kabupaten Kebumen.
 Inovasi teknologi yang kemba-
ngkan di Desa Kewayuhan berupa 
Pengolahan dan Pemanfaatan 
Limbah Pemotongan Ayam.
 Program ini terlaksana atas 
Kerjasama antara Komisi VII DPR RI 
dengan Badan Riset Inovasi Nasional 
(BRIN).
 Desa Berinovasi adalah desa 
atau kelurahan yang mampu 
membangun kapasitas inovasi untuk 
kehidupan yang berkelanjutan, 
menghargai budaya yang ada, dan 
menemukan peluang bisnis melalui 

Resmikan Program Pengolahan 
Limbah Pemotongan Ayam
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H. Rofik Hananto, S.E

masyarakat luas.
 "Semoga dengan helm ini da-
pat menunjang aktivitas panjeneng-
an," ucap Anggota DPRD Dapil Ban-
jarnegara 1 yang meliputi Kecamat-
an Banjarnegara, Kecamatan Sigaluh, 
Kecamatan Madukara, dan 
Kecamatan Banjarmangu tersebut.
 Rofik menjelaskan bahwa Helm 
Green Composite merupakan 
produk inovasi yang dihasilkan oleh 
Institut Pertanian Bogor (IPB) yang 
berasal dari olahan limbah kelapa 
sawit. 
 "Keunggulan helm ini adalah 
kuat dan tahan benturan, menyerap 
energi tumbukan sehingga mengu-
rangi resiko cedera kepala," ujar Aleg 
dari Dapil Jawa Tengah VII tersebut.
 Rofik menambahkan, bahan 

Banjarnegara (02/11) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS, 
Rofik Hananto, menyalurkan Helm 
Composite hasil inovasi anak bangsa 
kepada Paguyuban Tukang Ojek 
Pasar Banjarnegara, bertempat di 
DPD PKS Banjarnegara, Sabtu 
(30/10/2021).
 Hadir dalam acara tersebut 
Pujo Hardiansah Anggota DPRD 
Kabupaten Banjarnegara serta Heru 
Santosa Ketua Majelis Pertimbangan 
Daerah PKS Banjarnegara, program 
ini terlaksana atas kerjasama Komisi 
VII DPR RI dengan Badan Riset 
Inovasi Nasional (BRIN). 
 Pujo dalam sambutannya 
berharap helm ini dapat bermanfaat 
dalam aktivitas sehari-hari tukang 
ojek, serta bermanfaat bagi 

pembuat GC Helmet terbuat dari 
daur ulang polimer Akrilonitril 
Butadiema Stiren (ABS) dan serat 
tandan kosong kelapa sawit.
  

Salurkan Helm Composite kepada 
Paguyuban Tukang Ojek Pasar Banjarnegara
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H. Rofik Hananto, S.E

(ITPC) di Dubai, didampingi oleh 
Kepala ITPC Muhammad Khomaini.
 Pada kesempatan ini pula, 
dibahas bagaimana produk jamu 
herbal Indonesia dapat menembus 
pasar luar, terutama pasar Timur 
Tengah melalui Dubai. Hal ini 
mendapat dorongan dari Husin.
 Menanggapi hal tersebut, Rofik 
menyambut dengan baik dorongan 
dari Husin. 
 Rofik optimis bahwa produk 
jamu herbal Indonesia bisa tembus 
pasar global.
 "Saya sendiri yang mengawal 
agar target menembus pasar 
internasional berhasil," ujar Aleg dari 
Dapil Jawa Tengah VII tersebut.

Dubai (28/10) --- Anggota DPR RI 
Rofik Hananto bersama pengusaha 
Digital Marketing Fahmi M Hanif, 
serta sejumlah pengusaha jamu 
herbal yang tergabung dalam 
Perkumpulan Pelaku Jamu Alami 
Indonesia (PPJAI) wilayah kerja 
Banjarnegara, Purbalingga, 
Banyumas, Cilacap dan Kebumen 
(Barlingmascakeb) mengunjungi 
Expo 2020 Dubai, Uni Emirat Arab. 
 Acara ini awalnya digelar tahun 
lalu namun diundur karena pandemi 
Covid-19.
 Pada ajang ini, Rofik memper-
kenalkan PPJAI kepada Duta Besar RI 
untuk Uni Emirat Arab, Husin Bagis. 
 Husin menerima langsung 
rombongan PPJAI di kantor 
Indonesia Trade Promotion Centra 

Berasama Para Pengusaha Jamu Herbal 
Mengunjungi Expo 2020 Dubai, UEA
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